
＜3年生の声＞

私は、保健師を目指したいと思っていましたが、
看護専門学校では、保健師資格を取ることが出来ませんでした。
保健師を目指したい思いは強く、3年次編入制度のある学校を
探したところ、数少ない現状を知りました。
そんな時、先輩が編入制度を利用して通っていた広島文化学園
大学を知り、オープンキャンパスに参加し、保健師コースの活動
や学校の雰囲気を知り魅力を感じ、この学校を選択しました。
入学当初は、一緒に勉強をしていく3年生と仲良くなれるか不安
はありましたが、グループ活動などを通して仲良くなることがで
きました。
編入して良かったと思う点は、看護師免許を取得しているため、
保健師免許を取得することだけに集中して勉強できること、
看護の分野を理解したうえで保健師について学習できること、
看護学校で学んだ教科を単位として認めてくれるため時間的な
余裕ができることだと思います。
これからも就職活動や国家試験など、編入して頑張ったかいが
ありました！と言えるように頑張っていきたいです。



＜4年生の声＞

私は看護専門学校を卒業後、
この大学に3年次編入しました。
看護専門学校在学時から、保健師の資格を取得したい！と考えてい
ました。編入して保健師の資格を修得できる大学はあまりない中、
広島文化学園大学に出会い、受験しました。
土台となる看護師の勉強を専門でしていたため、比較的保健師の
勉強はしやすかったです。
講義だけでなく、地区踏査などの演習やグループワークを通して
保健師になるための学修ができました。
4年生は実習や研究など忙しい日々ですが、先生のサポートもあり
希望していた市役所の保健師として就職することになりました。
保健師国家試験合格に向けて、引き続き頑張ります！

編入生の声でした。
保健師コースは編入生でない学生ももちろんいますので、
コース生みんなで頑張っています。


